



Mes Fiestas Patrias 2024

# San Fernando celebró multitudinario Desfile de Fuerzas Vivas

Más de un centenar de organizaciones de la comuna participaron este domingo en el tradicional Desfile de las Fuerzas Vivas, con que San Fernando dio inicio a las actividades de Fiestas Patrias 2024.

La jornada congregó a medio millar de personas que se agolparon en avenida Manso de Velasco viendo el paso de los voluntarios y carros de todas las compañías de Bomberos de la ciudad, clubes de cueca, huasos, entidades deportivas, culturales, clubes de adulto mayor, establecimientos educacionales, escuelas especiales, jardines infantiles, miembros de Asociación de Discapacitados, juntas de vecinos y oficinas municipales, entre otras.

Para el Alcalde Pablo Silva Pérez, este evento forma parte de las tradiciones en la capital de Colchagua y como tal el Desfile de las Fuerzas Vivas fue el puntapié inicial para dar la bienvenida al mes de la patria.

"De verdad que acá esta fiesta convoca y se reúnen todas las organizaciones comunales, a



todos los vecinos de San Fernando y eso da cuenta también de la gestión que se está haciendo en el municipio, en que se está trabajando con todos los sectores, con todos los rincones de San Fernando, con muchos talleres deportivos y de cultura. Estamos haciendo de San Fernando una tremenda comuna. No me cabe ninguna duda. Hemos hecho un trabajo fuerte en estos tres años para dejar atrás 20 años de retraso y hoy día estamos preparando los cimientos para los para el desarrollo de San Fernando las próximas dos décadas", declaró el jefe comunal.

De igual modo

invitó a la comunidad a ser parte de las distintas actividades que se vienen para las próximas semanas: esquinazos, desfiles en zonas urbanas y rurales, los 1282 pañuelos al viento, el concierto de la Orquesta Sinfónica Juvenil, la gala del club de cueca Los Copihues, el Te Deum en la parroquia San Fernando Rey, el servicio de acción de gracias de las iglesias evangélicas, la Parada Militar y la Fiesta de la Chilenidad en el parque Abel Bouchon.

"Se nos vienen distintas actividades (...) los fines de semana, especialmente en esos desfiles tan hermosos que ya son



tradición de las zonas rurales y urbanas en distintos sectores de San Fernando. No vamos a parar prácticamente hasta después de la Parada Militar. Yo creo que todavía vamos a seguir con actividades tanto culturales como tradicionales para celebrar como corresponde este mes de la patria", dijo la autoridad colchaguina.

En tanto, la concejal Marta Cádiz destacó la convocatoria que tuvo la tradicional actividad que reúne a la familia sanfernandina y el espíritu de unidad que caracterizó este evento.

En cuanto al inicio del mes patrio, invitó a que se festeje en familia, poniendo énfasis en que adultos, papás, niños y jóvenes sean parte de las distintas actividades que tiene programadas el

municipio (...). Que puedan en familia disfrutar, pasar y que vean que la municipalidad tiene un programa muy extenso, muy bueno, donde todos podemos disfrutar y valorar nuestra identidad patria, nuestra provincia de Colchagua y nuestro San Fernando".

De igual modo, el concejal José Elias Rishmawi, definió como un desfile "precioso" el paso de las organizaciones e instituciones sanfernandinas. "Este es mi último desfile de las fuerzas vivas, así que también con un poquito de pena y de tranquilidad, de haber hecho bien la pega. Me gustó mucho la participación. Me gustó mucho la gente que participó con mucha alegría".

IZAMIENTO

DE LA BANDERA

Durante la mañana de este lunes, el Alcalde Silva Pérez; la concejal Marta Cádiz; representantes del Ejército, Carabineros y PDI; directivos y funcionarios municipales fueron parte de la ceremonia de izamiento de la bandera nacional, con la que se dio la bienvenida a las Fiestas Patrias 2024.

"Lo más importante de esta actividad es que se iza el pabellón patrio para celebrar nuestras Fiestas Patrias en el sector de la Plaza de Armas, un sector que es tan importante para los sanfernandinos con lo que damos oficialmente la partida a nuestras Fiestas Patrias", dijo el jefe comunal.

En esta oportunidad, se entonaron el Himno Nacional y el Himno a San Fernando.

